
COMITÉ 15/9

C.J. OBSERVA QUE 2 DE LAS BOLETAS DE GARANTÍA SON BAJAS.

SE DEBATE SOBRE FÓRMULA DE REMUNERACIÓN Y SE RESUELVE SOBRE PAF (PAGO
ADMINiblración FINANCIERA)

Y SQI3RE PAi: SE DEBATE SOBRE LOS TRAMOS DE ADJUDICACIÓN, LOS VALORES, LOS
INCENTIVOS Y LA POSIBILIdad FUTURA DEL USO DE LA TARJETA COMO MONEDERO.

LUEGO SE AMPLIA A LA REPARTICIÓN CON METRO DE LOS EXCEDEnteS ENTRE PAF 0% y 1,5%
(CIFRA ARBITRARIA PROPUEsla POR CJ).
1NTENTENDENTE INDICA QUE METRO S.A. NO TIENE GIRO PARA MONEDERO ELECTRÓNICO, NO
DEBERÍA RECIBIR PARTE DE LOS EXCEDEnles, QUE ESOS SEAN TRANSFERIDO COMPLETAMENTE
A REDUCIR LA TARIFA (HACIENDA -AL FINAL DE LA REUNIón- SEÑALA QUE ES DISCUTIBLE Y
METRO SÍ PUEDE HACER DETERMINADOS NEGOCIOS Y ES MULTIVIA PATRIMonio DE LA
CMPRESA}-.

RESPECTO DE SEGMENTACIÓN 50%.

MINVU SEÑALA LA URGEncia DE ALAMEDA Y BLANCO-ARICA.
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